

PRESSEMITTEILUNG

ULI SCKERL MdL

15.10.2018

Historischer Erfolg für die bayerischen Grünen: Uli Sckerl: Politik für Mut und Optimismus wird belohnt!

Die bayerischen Grünen sind die klaren Gewinner der Landtagswahlen. Grüne sind die zweitstärkste politische Kraft in Bayern! Wir gratulieren unseren Parteifreundinnen und Parteifreunden zu diesem hervorragenden Ergebnis, einem der besten, das Die Grünen überhaupt jemals erreicht haben.

Das Ergebnis zeigt eindeutig, dass die Menschen eine wichtigere Rolle der Grünen in Bayern wollen. Es macht auch deutlich, dass die Menschen eine Politik wollen, die Mut gibt anstatt Angst zu machen. Es ist eine Absage an den Angst-Mach-Wahlkampf der CSU. Nach ersten Erkenntnissen der Wahlforschung haben gerade deswegen rd. 200.000 bisherige Wähler*innen der CSU dieses Mal grün gewählt.

Die CSU-Strategie, Rechtspopulisten rechts zu überholen, ist krachend gescheitert, auch wenn die AfD offensichtlich und zum Glück hinter den Erwartungen bleiben wird. Zusammen mit einem überzeugenden Spitzenduo mit Katharina Schulz und Ludwig Hartmann haben Die Grünen eindrucksvoll gezeigt, dass mit progressiven Ideen und dem Einstehen für Mut und Optimismus Wahlen gewonnen werden können. Das ist für uns Grüne an Neckar und Bergstraße in Richtung Kommunalwahlen ein wichtiger Fingerzeig!